

## **MADRID - CALLEJERO MUNICIPIOS**

### **Alcobendas dedica una rotonda a la defensora de las mujeres Mary Ward**

Alcobendas, 1 feb (EFE).- Alcobendas ha celebrado hoy un acto público para hacer oficial la nominación de una rotonda en el Soto de la Moraleja como 'glorieta de Mary Ward', en reconocimiento a la religiosa católica que en el siglo XVII luchó por los derechos de las mujeres.

La glorieta se encuentra en la intersección de las calles Begonia y Laurel, en el Soto de la Moraleja, donde se ha instalado una placa en la que se puede leer "Ama y di la verdad en todo tiempo".

Este nombramiento se ha llevado a cabo después de que los vecinos de la zona solicitaran a la coordinadora del distrito Urbanizaciones que se diese el nombre de esa mujer a algún lugar público del municipio. Además, el nombre de Ward recibió más de 200 votos en el proceso participativo que celebró Alcobendas a finales de 2018 para establecer una lista de figuras destacadas a las que la localidad homenajearía en el futuro, indica el Consistorio en un comunicado.

Mary Ward fue una religiosa inglesa nacida en 1585, que participó en la fundación de un colegio dedicado a la educación de las niñas, mientras proclamaba para la mujer un papel en la sociedad que "no fue aceptado ni comprendido", añade el Consistorio.